

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis menggunakan *Partial Least Square* (PLS) dan hasil dari pembahasan terkait dengan *work from home* dan kompetensi terhadap guru SMA Sejahtera 1 Depok, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji pada variabel *work from home* menunjukkan hasil bahwa, variabel *work from home* berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja guru di SMA Sejahtera 1 Depok.
2. Berdasarkan hasil uji pada variabel kompetensi juga menunjukkan hasil bahwa, variabel kompetensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja guru di SMA Sejahtera 1 Depok. produktivitas kerja guru di SMA Sejahtera 1 Depok.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis, pembahasan dan manfaat dalam penelitian ini, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan sebagai berikut:

1. Bagi SMA Sejahtera 1 Depok

Terkait dengan variabel *work from home*, penulis dapat memberikan saran agar SMA Sejahtera 1 Depok melakukan penilaian dan evaluasi apakah kegiatan *work from home* sudah diterapkan dengan baik dan apakah *work from home* telah terlaksana secara optimal. SMA Sejahtera 1 Depok juga dapat melaksanakan evaluasi terhadap kinerja guru maupun melakukan evaluasi terhadap pekerjaan yang telah dilaksanakan selama diberlakukannya *work from home* sebagai upaya untuk meningkatkan produktivitas kerja guru. Penulis juga menyarankan agar guru SMA Sejahtera 1 Depok untuk mempertahankan dan meningkatkan produktivitas kerja di tengah masa pandemi dengan menciptakan suasana kerja dan suasana mengajar secara jarak jauh yang nyaman, serta tetap menjaga keseimbangan kehidupan kerja. Adapun terkait dengan variabel kompetensi, penulis dapat memberikan saran

agar guru SMA Sejahtera 1 Depok senantiasa meningkatkan kompetensi profesional yang dimiliki. Kompetensi profesional dapat ditingkatkan oleh guru dengan menguasai dan mengembangkan mata pelajaran yang diampu, menguasai standar kompetensi, melakukan evaluasi terhadap kinerja sendiri, mengikuti seminar dan diskusi juga dapat dilakukan untuk meningkatkan keterampilan mengajar secara daring serta menguasai media pembelajaran *online* yang saat ini dibutuhkan untuk menunjang kegiatan pembelajaran jarak jauh.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Saran bagi penelitian selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian dengan menguji variabel lain yang berpotensi mempengaruhi variabel produktivitas kerja. Dengan melakukan penelitian menggunakan variabel yang bervariasi bertujuan agar, penelitian terkait dengan produktivitas kerja akan memberikan hasil yang beragam dan dapat menambah pengetahuan serta informasi terkait dengan variabel yang diteliti.